



Balance de tráfico

## El Aeropuerto FGL Granada-Jaén registró en junio un 20,4% más de pasajeros que en el mismo mes del año anterior

- El número de viajeros se elevó a 79.686, gracias al dinamismo tanto del tráfico doméstico como del internacional
- La actividad con el mercado foráneo se disparó con casi 10.000 viajeros (+352,2%) desplazados en un centenar de vuelos (+132,6%), gracias a la consolidación de las nuevas rutas a Londres y Milán
- También progresó el tráfico doméstico con un 9% más de usuarios y crecimientos en cada uno de los destinos dentro de nuestras fronteras

12 de julio de 2017

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén cerró junio con 79.686 pasajeros, un 20,4% más que en la misma fecha de 2016, gracias al dinamismo que mantuvieron tanto el tráfico doméstico como el foráneo.

La mayor parte de los viajeros voló en conexiones comerciales (se excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 79.106. De esa cifra, 69.267 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 9.839 optaron por movimientos con el extranjero.

Atendiendo a estos datos, el tráfico doméstico mejoró un 9%, como consecuencia de la positiva evolución de los vuelos con Madrid, Barcelona y Palma de Mallorca que registraron crecimientos. Muy significativo fue el repunte de pasajeros en la que enlaza con la Ciudad Condal, al subir un 18,04%. Concretamente, 34.044 viajeros se

trasladaron en 220 vuelos con origen o destino a Barcelona, lo que supone un 20,9% más que en el mismo mes del año anterior.

También la actividad con el mercado internacional resultó especialmente pujante, al aumentar un 352,2% el número de viajeros desplazados fuera de nuestras fronteras, gracias al buen comportamiento de las nuevas rutas a Londres y Milán. Concretamente, 9.839 pasajeros se trasladaron en 100 vuelos al extranjero.

En cuanto a las operaciones, durante el mes pasado se registraron 1.165 aterrizajes y despegues en el Aeropuerto FGL Granada-Jaén (un 1% más que en junio de 2016), de los que 708 fueron comerciales (un 8,6% más).

### **Tráfico en el primer semestre**

Similares crecimientos se reproducen durante el primer semestre del año. Entre enero y junio, 425.133 pasajeros se desplazaron en 6.189 vuelos, lo que se traduce en incrementos del 11,8% de viajeros y del 9,3% de operaciones.

Al igual que en junio, en los seis primeros meses de 2017 aumentaron los pasajeros que se desplazaban tanto a ciudades españolas como más allá de nuestras fronteras. Concretamente, 381.459 personas viajaron en vuelos nacionales (+4,1%), mientras que 41.616 lo hicieron en operaciones internacionales, lo que supone un 252% más que en el mismo periodo de 2016.